

Le 15 Novembre 2017

A tous nos partenaires,

Objet : Nouvelle prestation à domicile : Portage de repas

Madame, Monsieur,

ASP PRO 57, Association de services d'aide à la personne dont le siège se situe à Hayange étend son bouquet de services.

Prestataire à domicile pour les actes du quotidien relevant de l'aide à la personne et de l'aide domestique, notre intention est d'offrir à nos usagers toujours plus de facilités pour satisfaire leurs besoins et cela auprès d'un même organisme.

C'est pourquoi, nous avons le plaisir de vous annoncer qu'à partir du 15 Novembre 2017, nous pouvons proposer le portage de repas aux usagers domiciliés sur le territoire de Moselle Ouest dans un premier temps.

Soucieux du développement local nous avons fait appel à un restaurateur de proximité pouvant couvrir toute la Moselle Ouest, l'Assoh de Hayange.

L'accès à cette nouvelle prestation en Moselle Est est projetée pour 2018.

Veuillez, svp, faire suivre cette information aux évaluateurs, travailleurs sociaux, et prescripteurs susceptibles d'inclure cette nouvelle prestation dans les prises en charges des bénéficiaires, ou à toutes personnes intéressées par ce service.

Nous restons à votre disposition pour tout compléments d'information.

Merci pour votre collaboration.

Cordialement,

La direction,
Marilyn MALICK